

冬と春における新型コロナウイルスによる肺炎感染予防体制強化のご案内

福建省在留の外国人の皆様：

新年が始まり、福建省人民政府外事弁公室より、福建省在留の外国人の皆様へ新年のご挨拶をさせていただきます。

新型コロナウイルスによる肺炎感染が発生して以来、福建省は人民の生命の安全を第一に考え、有力措置を取ったことで、省全体の感染症予防・抑制により成果を保ちつつあります。これは在中国の外国人の皆様を含む数多くの人々のご支援、ご協力と切り離すことはできません。

今、感染状況は厳しさを増し、世界的な流行が拡大し続けます。ここ最近、中国国内で、一部の地域において、クラスターが発生し、感染状況は依然深刻です。冬と春は呼吸器疾患の発生率が高い季節で、また、年末年始の休みで、人々が移動することで、感染リスクが高まります。皆様やご家族、友人の健康を守るため、安全で安心な生活と労働環境を確保するため、ここで、福建省滞在の外国人の皆様へ、以下のようにご提案いたします。

一、個人での予防を徹底すること。室内の換気、消毒、頻繁な手洗いなど、健康的な生活様式を心がけ、公共の場で、公衆距離を保ち、公共交通機関やエレベーターなど、密閉した空間ではマスクを付けます。生ものと調理済み食品を分類し扱うなど、飲食での安全を心がけます。品物からのウイルス感染に気をつけてください。

二、防疫に関する規定を守ること。もし感染リスクのある地域で滞在した場合、所属のコミュニティにありのままに申告し、公共の場で、健康 QR コードの確認や体温測定にご協力をお願いします。また、個人とご家族の健康状態に留意し、発熱、咳嗽、頭痛、四肢無力、呼吸急促といった症状が出る場合、なるべく他人と接触しないように、指定の医療機関の発熱外来で診察を受けてください。

三、休日の感染予防に用心すること。不要不急の場合、ほかの地域への移動を控え、特に感染の中・高リスク地域への移動を自粛してください。大規模な集団イベントを開催しない、参加しないようご協力をお願いします。どうしても会議などの集団活動が必要とされる場合、集団感染を防ぐため、活動場所と参加者に対する防疫対策をしっかりと実施してください。

厳密な防疫対策は感染拡大を止めるもっとも有効的な手段とされます。福建省に滞在している国内外の方々に同一の対応を取らせていただきます、皆様へ、ご理解とご協力をお願い申し上げます。なお、感染に関する情報や福建省の感染症への予防・抑止の関連公告などは福建省人民政府外事弁公室 (<http://wb.fujian.gov.cn/>) や福建省衛生健康委員会 (<http://wjw.fujian.gov.cn/>) などの公式サイトでお知らせしますので、ご参照ください。

結びに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

福建省人民政府外事弁公室

2021年1月18日